



Ibagué, 13 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2694

Alcaldía advierte riesgo de atención a 70.000 usuarios por falta de pago de una EPS

Así lo confirmó la Secretaría de Salud, luego de las peticiones de intermediación de las IPS que no han recibido los recursos de la Nueva EPS.

Un llamado a la conciliación hizo la Alcaldía de Ibagué y la Personería Municipal, a la Nueva EPS para que desembolse los dineros adeudados a la Clínica Tolima y Medicadiz, que está colocando en riesgo la atención de aproximadamente 70.000 usuarios de estas IPS.

"A Medicadiz le adeudan cerca de \$47 mil millones y a la clínica \$7.800 millones. La alarma que tenemos es que se cierre la prestación de los servicios en estas dos instituciones, generando una crisis", dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

La funcionaria advirtió que "se van a tocar puertas a nivel nacional y dialogar con el agente interventor de esta EPS, además daremos a conocer la situación a la Supersalud. Nos preocupa la no continuidad de estos servicios".

Luego de la mesa de diálogo, entre representantes de todas estas entidades, la Personería otorgó un plazo de ocho días a la Nueva EPS para subsanar la situación y velar por el derecho del acceso a los servicios de salud.











